

**B14 - städtebauliche Machbarkeitsstudien****Insgesamt 200.000 €**

Der Wettbewerb „Neuer Stadtraum B14“ wurde 2020 entschieden. Die vom Gemeinderat beschlossene Auslobung sieht vor, den Preisträger mit weiteren Planungsleistungen zu beauftragen. Die Idee der Preisträger ist, den Stadtraum als Abfolge unterschiedlicher Platz- und Stadträume zu begreifen und verkehrlich, freiräumlich und städtebaulich umzugestalten. Hierzu sind in unterschiedlichen Teilbereichen städtebauliche Untersuchungen zu machen, die im Anschluss mit den Ergebnissen der verkehrlichen Untersuchungen in Einklang zu bringen sind.

<b>Erforderliche Maßnahmen</b>	<b>2022</b>	<b>2023</b>
Mittel zur Untersuchung von Stadträumen je nach Planungsfortschritt	100.000	100.000
<b>Gesamt</b>	<b>100.000</b>	<b>100.000</b>